

RALLYE DES PEPITES

Samedi 12 octobre 2019

Le Rallye des Pépites est un jeu de piste qui a pour objectif de faire découvrir le patrimoine économique et industriel d'une région sous l'angle de la mixité et de l'égalité professionnelle.

Dans ce cadre, les 50 équipes concurrentes de Poitou-Charentes ont pu participer samedi 12 octobre à un jeu proposé par l'association Arhistel, à la demande d'Orange dans ses locaux à Poitiers.

C'était un jeu demandant de retrouver les dates de mise en circulation de 10 appareils téléphoniques allant du Marty 1910 au Bi-Bop.

Les 200 personnes participantes ont apprécié la présentation de l'association, la simplicité des règles du jeu et la remise d'un livret indiquant les résultats et décrivant succinctement l'histoire du téléphone et son arrivée dans la Vienne.

Les échanges bien que brefs, dus au rythme imposé par la visite de 6 entreprises dans la journée sur plusieurs sites, furent malgré tout très intéressants.

